

# SSV-Fitnesslauf ,virtuell‘

11. Juni 2020

ein Bericht von Herbert Schläfer

Wäre echt schade gewesen: seit 1. Januar 2020 nicht mehr nur ‚Sympathisant‘, sondern ordentliches Mitglied in der Laufgruppe des TSV-Neustadt, und dann soll ausgerechnet mein traditioneller



Saisonhöhepunkt (da einziger Wettkampf ☺) wegen Corona ausfallen? Aber glücklicherweise haben die Organisatoren des ‚SSV Hohenacker Fitness Laufs‘ zur virtuellen Variante mit dem Smartphone aufgerufen.

Also Handy bzw. Sport-Uhr geladen und in das übliche Gedränge an der Startlinie ... schön, dass dieses Jahr wohl alle Wettkämpfe an der eigenen Haustür starten. Anders als beim echten Lauf konnten Petra (11,5km) und ich (3,5km) länger zusammen laufen, da ja der Streckenverlauf ‚egal‘ war. Nach 3,5km hab‘ ich meine Aufzeichnung gestoppt, bin aber dann noch eine Runde weiter mitgelaufen und dann erst ‚abgebogen‘. Schade nur, dass es dieses Jahr nix war mit dem Zusammensitzen und dem obligatorischen ‚Fleischbrot‘ im Festzelt nach dem Lauf ... hoffentlich nächstes Jahr wieder!

## Ergebnisse:

### 3,5 km

3.	Elmar Schiller	0:17:05	1. AK M40
9.	Marie Schläfer	0:23:11	2. AK W20
10.	Herbert Schläfer	0:23:22	2. AK M40

### 11,5 km

10.	Petra Schläfer	1:13:17	3. AK W40
14.	Harald Stecher	1:28:22	1. AK M60